

POZUELO, 27 de enero de 2017

Estimado colaborador

En nombre de CARITAS PARROQUIAL DE POZUELO DE C.V.A, deseo expresarle nuestra profunda gratitud por su aportación, de alimentos, en especie, a favor de las acciones solidarias que Cáritas desarrolla.

Gracias a su solidaridad, desde Cáritas podemos seguir trabajando para mejorar las condiciones de vida de los colectivos más desfavorecidos de nuestra sociedad, llevando luz allí donde hay sufrimiento y promoviendo la justicia allí donde persisten las desigualdades.

Agradeciéndole de nuevo su generosidad y la confianza depositada en Cáritas, me despido con un afectuoso saludo,

Recibe un fraternal saludo del voluntario de Pozuelo de Calatrava

Mercedes Sánchez-Herrera Cortes
Directora de Caritas de Pozuelo



La campaña de Caritas *Ama y vive la justicia* nos invita a fortalecer nuestras relaciones humanas para formar comunidades fraternas y solidarias que apuesten por proyectos sociales para el desarrollo integral de todas las personas.

“Los creyentes vivían todos unidos y lo tenían todo en común; vendían posesiones y bienes y lo repartían entre todos según la necesidad de cada uno. (Hch. 2 44-47)